



Neuchâtel - Pierre-à-Bot Sud

Remplacement du terrain synthétique

Descrizione

Realsport a réalisé le terrain synthétique de Pierre-à-Bot Sud en 2007... Après 15 ans de bons et loyaux services, la pelouse synthétique ne répond plus aux critères actuels de qualité. Le remplissage de gomme disperse des microplastiques dans l'environnement et les qualités sportives sont à la limite. C'est pourquoi, en 2021, une décision est prise quant au remplacement par une pelouse moderne. Le nouveau système de gazon proposé combine un complexe de fibre assurant les qualités sportives et limitant les « splash » ainsi que les mouvements du remplissage. Le liège a été choisi comme remplissage pour ses grandes qualités de ressenti du joueur et sans neutralité environnementale.

Nous sommes heureux d'avoir réalisé ce remplacement de pelouse et remercions la Ville de Neuchâtel pour la confiance accordée.

Indirizzo e posizione

Terrain synthétique Pierre-à-Bot Sud

Route de Pierre-à-Bot, 2000 Neuchâtel, Suisse

Lavoro

Marca RS : Fieldturf RGF XM7 45-13 purefill

Superficie : 7'420 m²

Data di apertura del sito : 05.11.2021

Data di consegna : 02.03.2022

Contatti

Cliente

Ville de Neuchâtel

Rue Pierre-à-Mazel 10
2000 Neuchâtel